

Kapolres Sumbawa Berikan Penghargaan Kepada Personel Berprestasi

Syafruddin Adi - SUMBAWA.OPINIPUBLIK.ID

Nov 14, 2022 - 19:38



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, M.H., beri penghargaan kepada personel yang berprestasi. Penghargaan diberi di sela-sela kegiatan apel pagi bertempat di Lapangan Wira Satya Polres Sumbawa, Senin(14/12/22) pagi.

Sejumlah penghargaan diberikan kepada personel berprestasi diantaranya Personel Satresnarkoba berhasil mengungkap kasus tindak pidana narkoba jenis ganja seberat 1.5 kg pada bulan juli, Dua Personel Sat Intelkam atas dedikasinya melakukan penggalangan dalam pilkades serentak dan

penggalangan terhadap para Toga dan OKP sehingga terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif, Personel SDM Polres Sumbawa berhasil menjadi panitia penerimaan terpadu anggota Polri TA 2022 Polda NTB di Polres Sumbawa, Personel Si Keu berhasil dalam tugas bidang garku, Personel Bag Ops atas kinerjanya dan dedikasinya dalam tugas yang bekerja terus menerus melebihi jam dinas sehingga administrasi berjalan cepat dan tepat, Personel Bag Ren Polres Sumbawa berhasil membimbing Operator ITK Satfung Polres Sumbawa sehingga berhasil menyajikan laporan ITK dengan tepat waktu, serta personel Bag Log Polres Sumbawa sebagai operator Sakti Modul Aset Satker Polres Sumbawa.

Kapolres Sumbawa dalam penyampaiannya memberikan apresiasi kepada personel yang berprestasi, Kapolres juga berharap agar kedepannya semakin banyak personel yang mendapat penghargaan dalam melaksanakan kegiatan pembinaan maupun operasional.

"Disamping reward tentunya pasti ada punishment, saya berharap kepada para Kabag, Kasat, Kasi dan Kapolsek dapat menemukan lebih banyak personel-personel yang berprestasi karena memiliki dedikasi tinggi sebagai insan Bhayangkara dengan tulus ikhlas memberi nama baik kepada Kepolisian" ungkap Kapolres.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Sumbawa juga mengingatkan kepada para personel agar senantiasa menjaga kesehatan, kekompakan dan juga integritas.
(Adb)